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平成31 年４月14 日(日)に第47 回定期総会が開催され令和元年度東高森団地自治会活動が始まりました。

会ａ ｓ!

会長 小島　 郎　自治会員の皆様、日

頃は自治会活動にご理解とご協力を賜り

厚＜御礼申しあげます。総会も終了し、

新年度がスタートしました。自治会も経

過年月と共に、会員皆様の構成が少子高

齢化に変化して参りました。自治会活動

もこの変化に対応して進める事が求めら

れていると思います。この様な状況に呼

応すべく、総会にて４本の柱を掲げさせて頂きました。

1. 各種イベント活動

２．生活支援活動

３．子供育成活動

４．生活環境向上活動

自治会行事は会員皆様の意見を反映しながら進めるべきと考

えますので、ご意見等お気軽にお寄せください。本年も各行事

に一段と工夫を凝らし、自治会の目的であります親睦を図るべ

き一層努力して参る所存です。楽し＜会話の弾む地域づくりを

目指して居りますので、会員各位の一層の協力をお願いすると

共に、皆様のご健勝を祈念申しあげ新年度の所信表明とさせて

いただきます。

副 会長 建 石仁　 昨年度は自治会員 一役員の皆様方のご協力

頂き、何とか小島会長の後押しが出来、

感謝いたします。本年度も引き続き、小

島会長の牽引力を村上副会長と共に後輪

としてバックアップいたします。「住ん

で いいよね 東高森団地」ｶt実感でき

るように、皆様方の協力もよろしくお願

いいたします。

罰会ａ 村上義男 「皆様の声を聴かせて」 なぜかもう１

年！お手伝いさせて頂くことになりま

J!1 した。よろしくお願いいたします。「赤

ちゃん」から「ジイージ」「バアーバ」

もっと「安心・安全」で楽しめ、より

多くの方が参加できるよう一緒に考え、

進めていきたいと思いますので、ご協

力をお願いします。ご提案、ご意見等

がありましたら、近くの自治会役員、

または事務所の自治会郵便受けに提出して頂けると嬉しいです。

書 記 竹内美陽 子　 一年間、書記をやらせて1頁きます竹内で

す。８年ぶりの役員で、わからない事ばかりです。仕事・子供

の事があるので、参加できない事の方が多いと思います…。ご

迷惑おかけすると思いますが、どうぞよろしくお願いいたしま

す。

会 計 村 治正 幸20 年以上

前に自治会役員として、広報部

をやらせていただいてから、今

回は２回目の役員となりまし

た。私も16 年にわたり、管理

組合の三役や理事長をやって

おりまして、階段の皆様が自治

会役員の順番から、私を外して

いただき、唯々感謝の一言です。

しかし高齢化と人口減の波に

おし流される今、私のいる階段

は６軒しか組合員がおりませ

伊勢原市公式イメージキャラクター

クルリン

ん。他の階段も同様かと予想されます。今回から、もう私のい

ます階段も持ち回りができなくなり、今回は自治会役員をやら

せていただく事となりました。久々会合に出席すると以前より

何か生き生きとした活力を感じます。皆様が楽しく活動してい

るのではないかと私は感じております。

佳
んで1

，1&1

よ ね
乗 高 森 蔀 地
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会 計監 査 竹花 正子 団地入居開始より住み、自治会役員を

数々して来ました。時代の流れで、役員に若い方が増え、嬉し

く思いました。気力、体力が無＜なって来た近頃ですが、一年

間皆様の力を借りて頑張りますので、よろしくお願いいたしま

す。

総務部 江jl 路 広辞苑によれば、「総務」とは、「会社・

団体で全体の事務を統（す）ぺつかさどること」とある。白身の

半生を振り返ってみると、教育・研究畑で生きてきた自分には、

組織の中で事務的な仕事をした経験があまりなかったように思

える。今回、自治会の総務を引き受けるにあたって、考えたが、

今までしたことのない経験をするのも良い人生勉強・機会だと

思った次第です。白治会を通して地域発展のために少しでも貢

献できればうれしい限りである。

文 化 部 倉田 季 怯 この度、文化部を担当させてT頁くことと

なりました。数年前も担当しました、文化部長という重責のあ

るバトンを受ける事になりました。無才なものですが、何卒宜

しくお願いいたします。夏祭り、体育祭、文化祭、桜祭りとイ

ベントがありますが、最大のイベント夏祭りでは大勢のみなさ

んの協力をいただきながら、楽しい思い出、出会いの場ができ

れぱと思っています。また各行事に対してご理解と協力よろし

くお願い致します。

福lll 享生部 藤田千 恵 子　 平成17 年に自治会役員をやって

以来の役員部長で、以前とはだいぶ変わって来ている様なので、

不安で一杯です。会長初め役員の皆様のお力をいただきながら、

部員一同力を合わせ、各行事を行っていきたいと思います。

年度から厚生部が共同募金の集金

をおこなう事になりました。皆様

のご協力をよろしくお願い致しま

す。

民生部 横山 サヅ` 1ヱ　 本年度、

民生部部長を務める事になりまし

た横山です。東高森団地に引越し

て１年半、初めての自治会役員で

新
役
員
の

抱
負
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す。前任の北村部長はじめ部員の方々から引き継ぎをしていた

だき、空き瓶回収コンテナ出し、防犯パトロール、鉄＜ず回収

等自治会役員の方々のおかげで、この生活が出来ているのだと

思いました。本年度も部員の方々と協力し、民生部の活動及び

自治会活動協力に取り組んで参りますので、どうぞよろしくお

願いいたします。

広報部 吉111滋 昨年度まで自治会新聞の編集・印刷をして

きた平和印刷さんが廃業ということになりました。これに対応

して、新聞の編集を広報部が行い、印刷だけをインターネット

印刷会社に外注しようということになりました。広報部にはこ

れまでにない責務を負わされることになりました。広報部には

もちろん専門の印刷会社が持っている新聞編集ソフトもありま

せんし、多様なノウハウも持ち合わせておりません。このため、

新聞編集が単純な形にならざるを得ません
Ｏ

今後、新聞発行を

経験する毎に、ノウハウを蓄積し、より満足できる新聞作りを

目指していきたいと思っています。少し長い目で見て頂くよう

願っています。

桜寿 会 麻 雀サー々ル　 義 潭龍 夫

私達は、伊勢原市老連を母体とする、高齢者を対象としたサークルです。現在、桜寿会麻雀クラブ

がその事務局を受け持ち、毎月第２、第４水曜日に団地集会所を利用させて限き活勁しております、

会員30 名で年間延べ430 名の参加者が楽しく遊んでおります。また会場使用は、平均年齢77 歳を越

へ無料にて使用させてもらい、大変助かっています。年２回の大会も皆んなで、老化防止に役立って

いるのかな…。

ちなみに昨年は遊戯日数24 日、半チャン１［亘］として380 回（1 日平均16 回､卓数4 ～5）。現在、

伊勢原地区の高齢者が集まり、コミュニケーション、脳の活性化に、バカを言いながら勝負していま

す
Ｏ

ひまが有りましたなら、是非見学に来てみて下さい。

｜
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桜 祭 り

自治会主催の恒例、桜祭りが平成31

年３月31 日(日曜日)に開催されました。

まずまずの天気にも恵まれ、桜も五分咲

きで大勢の方が参加しました。

会場には幾つカM7.)模擬店も出て、赤

１ ‾ 飯、ちらし寿司、とん汁、やきそぱ等が

ー一
Ｊ－て■

販売されました。

参加者は仲間同士、グル －ヽプ同士それ

ぞれがテーブルを囲んで、飲んで、食べて、会話も弾んで春の楽しい１日

を過ごしました。

¬　 Ｔ･jli;?= 刄77 ］やヤy･ヽて丁丁こ？”７７こご　　　　　　? づりち･i･i　　　　　　　ali･x
～｀

●･≒･･● ’ヽ’
し 郷 諾 ∧ ◇　 ヘ 轟, 汰

心
衣 な ぷ

１ ●l tl
ｙ ｀

l

jl

l゛

，ii ，j

，　　　j i ’:i j i ;i
奔f a l;li

函 ＿　　　 ．ｓ　　　　 ，　　　　　　　　　　　._1; ●Ｊ,．lx`;1　　　　j　　 ” 一

" Ｗ
｀●

一一

● Ｓ

W ． ｀S，

‘ － ♂｀

ペ ン 于 Ｑ 震 瓢ﾆ 問 題 に つ い て
先 に 開

一 一

- －

;箆ま団地防犯ＮＥＷＳ

★

東 高 森 団 地 周 辺 の 犯 罪 の 発 生 状 況

S 月末までに東高森団地（東高森6 丁回）における、
刑法楓1の認知はありません．

東冑森ＳＴ 回

膠
東高輿４Ｔ 関

東高森６Ｔ 闘
－
　

－

ＳＩ
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Ｓ 月

２ 月

４ 月

４１

倫剃わいせつ

車上ねらい

簒ぴ込み

剱晶ねらい

宦會巣ねらい

宦會巣ねらい

東高森団地の周辺では、空き巣や忍び込み等の
住居に対する侵入窃盗が３件発生しております．

※ これからの季節は、気皿も上がり窓を興けて休まれる方も

いるかと思いますが、防・ 上、奪は施錠を行い、補助碇等を

使用するなど、防・ 対策を行ウてください．

一 一
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穐山 茂良さん　 表彰される。

16 号呻の穐山さんは令和元乍５月30 日に次の功績により

彰されました、

商山巾長より友

[あなたは環境衛生の重要性を深く認識され地域の環境美化の向上に貢献

された功績は誠に顕著であり他の模範でありますので表彰します｣

穐山さんは今年94 歳になられ、まさに激動の昭和を生きてこられました。

団地住民からも深く感謝いたすものです。ご無理をせず、お気に召すまま過ご

されることを心から祈ります。

東高森団地の春ａ)たた４'まい

東高森団地には他の団地にない優れた住環境があります。いつも花と緑に

とり囲まれています。豊富な緑は一朝一夕には決して得られるものではなく、

団地の47 年の歴史があればこそです。

この居住環境は有志の人・クリーンスタッフ・ＫＳＧにより維持され、感謝

されていますが、皆んなで守って、快適な生活をしていきたいものです。
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